

Kapendam Jaya Bahas Teknologi AI untuk Humas Bersama Ketua Umum Humas Indonesia

Updates. - [PUBLIKJAKARTA.COM](https://publikjakarta.com)

Nov 18, 2024 - 10:39



JAKARTA - Kapendam Jaya, Kolonel Deki R Putra, menerima kunjungan kehormatan Ketua Umum Humas Indonesia, Hendri Kampai, di Markas Komando Daerah Militer (Makodam) Jaya di Cawang, Jakarta. Pertemuan ini berfokus pada pembahasan teknologi kecerdasan buatan (AI) dalam mendukung efektivitas kerja Humas di era digital, Senen (18/11/2024).

Dalam sambutannya, Kolonel Deki menyampaikan pentingnya transformasi digital, khususnya pemanfaatan AI, untuk mempercepat dan meningkatkan akurasi penyebaran informasi. "Teknologi AI dapat menjadi alat strategis bagi Humas, baik dalam analisis data, monitoring media, hingga menyusun strategi komunikasi yang lebih efektif," ujar Kolonel Deki.

Hendri Kampai menambahkan bahwa AI bukan hanya alat, tetapi juga mitra yang dapat mendukung Humas dalam menjawab tantangan era keterbukaan informasi. "Pemanfaatan AI dapat membantu memperkuat citra institusi, khususnya di lingkungan Kodam Jaya, dengan memberikan informasi yang relevan dan berbasis data," katanya.

Diskusi ini juga menyoroti tantangan penerapan AI di lingkungan Humas, termasuk pelatihan SDM, perlindungan data, dan pengelolaan konten berbasis etika. Hendri menyebutkan bahwa Humas Indonesia siap memberikan pelatihan dan pendampingan untuk memastikan teknologi AI dapat diadopsi secara maksimal.

Di akhir pertemuan, Kolonel Deki dan Hendri sepakat untuk terus menjalin kerja sama, baik dalam berbagi pengetahuan maupun menginisiasi program pengembangan kapasitas bagi para praktisi Humas di lingkungan Kodam Jaya.

"Ini adalah langkah awal yang baik untuk menjawab kebutuhan komunikasi modern di lingkup militer maupun masyarakat umum," tutup Kolonel Deki.

Pertemuan ini mencerminkan komitmen Kodam Jaya dan Humas Indonesia dalam memanfaatkan teknologi untuk mendukung komunikasi strategis yang transparan, akurat, dan efektif. (***)